
令和 5年 6月 21日 第 3065回例会 
［点鐘］［ロータリーソング］それでこそロータリー 

［着席方法］指定 

［お昼の訪問者］鹿児島中央 RC2 名 

 

入会式 （再入会）  

氏 名：福山智子様 

勤務先：朝日生命保険相互会社 

鹿児島支社鹿児島東営 

業所 所長 

職業分類：生命保険 

推薦者：池田会長、澤野幹事 

 

スマイル報告 
○池田京子君 皆様、一年間お世話になりました。ご

出席に感謝！ご協力に感謝！前向きになる言葉がけに

感謝！鹿児島南 RC での全ての活動の共有に感謝！ま

た、タッグを組んでもらった澤野幹事、事務局で支え

ていただいた矢野さんに感謝です！「諸々に、笑顔

で、ありがとう」  

○澤野正幸君 本日、無事に年度末懇親会を迎えるこ

とができたことをとても嬉しく思います。会員の皆様

お一人お一人のご協力とサポートがあったからこそ、

私も会長を支えることができました。幹事としては頼

りない部分もあったかもしれませんが、皆さんのお蔭

で私も成長することができました。本当に一年間あり

がとうございました。 

○柳元尚喜君 池田会長、澤野幹事、大変お疲れ様で

した。この一年間、ご苦労もあったと思いますが、多

くの時間をクラブに割いていただき心より感謝申し上

げます。ここ数ヶ月、次年度に向けて始動致しており

ます。その中で、この一年を振り返り、池田会長、澤

野幹事から学ぶところが多くあります。引き続きご指

導、ご協力のほど、よろしくお願いします。 

○杉原  浩君 池田会長、澤野幹事をはじめ、池田会

長年度の部門長、委員長、副委員長の皆様、また、事

務局の矢野さん、一年間本当にお疲れ様でした。新年

度、是非、いろんなアドバイスを頂けますよう、よろ

しくお願いいたします。 

○能勢敏郎君・雅子君 いつも楽しい時間をありがとう

ございます。素晴らしい桜島を眺めて、幸せです。 

○福岡一信君 池田丸の無事帰港をお祝い申し上げま

す。また、来月の柳元丸の出港と旅の安全、無事なる

帰港をお祈り申し上げます。 

○川窪宏一君 ①池田会長、澤野幹事、一年間お疲れ

様でした。心から感謝です。ありがとうございまし

た。②柳元次期会長、杉原次期幹事、次年度よろしく

お願いします。 

○直井圭介君 池田会長、澤野幹事、一年間お疲れ様

でした。準備期間がほとんどない中での運営は、とて

も大変だったと思います。シンポジウムも大変お世話

になりました。これからもよろしくお願いします。 

○上薗真歩君 池田会長、急な当番にも拘らず大変お

疲れ様でした。柳元新会長の新しい門出に際し、幸多

かれとお祈り申し上げます。 

○下之角 洋君 池田会長、澤野幹事、一年間お疲れ

様、そしてありがとうございました。 

○内田修友君 池田会長、澤野幹事、一年間お役目お

疲れ様でした。いろいろご苦労があったと思います。

お世話になりました。ありがとうございました。福山

さん、再入会おめでとうございます。60 周年の時、幹

事をしていただきました。大変お世話になりました。 

○武井美智子君 池田会長、澤野幹事、一年間お疲れ様

でした。あと、10 日ほどしたら、枕を高くしてお休み

くださいね。 

○浜平博行君 一年間お疲れ様でした。また、一年よ

ろしくお願いいたします。 

○福山智子君 池田会長、お疲れ様でした。久しぶり

に鹿児島に戻り、また南ロータリーに入れていただき

ました。よろしくお願いいたします。 

○牧田紘一君 やぁ！皆さん、ご無沙汰いたしており

ます。会員の皆さんの日頃のご活動やご苦労を拝察い

たしながら、お手伝いもかなわず、誠に申し訳ありま

せん。池田会長、ほんとうにご苦労様でした。柳元次

年度会長のご活躍を祈念致します。会員の皆様のご健

勝を祈ります。 

    小計 54,000 円  累計 379,000 円 

 

会務報告 
①6 月 7 日付で鈴木秀尚会員より退会届が提出され、理

事会で承認されました。今後のご健勝をお祈り致しま

す。 

 

第 8回クラブ協議会 
［点鐘］［四つのテスト唱和］池田会長 

【会長年度末挨拶】 
みなさま こんばんは。本日は昼

が最も長く、夜が最も短い夏至です。

この夏至の日に年度末を迎え、会長

退任挨拶となりました。長いような

短いような、密度の濃い一年でした。 

 先週の例会卓話を「一年間を振り

返って、思うこと」と題して、会長
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退任挨拶と被るような話をしてしまい、配慮が足りず、失

礼いたしました。一度も欠席することなく、第 3065 回の

年度末例会を迎えることができ、いよいよ 7 月、柳元エレ

クトへバトンタッチです。正直、安堵しています。 

今年度、余裕のないスタートでした。しかし、当初の活

動計画は、一部を除きほぼ実行できたのではないかと思い

ます。（評価は皆様方に一任いたします。）本クラブの活動

は、会員お一人お一人のご協力やご支援があってのもので

あり、この場を借りて、あらためて感謝申し上げます。特

に、会員増強は厳しいものがありました。本日の最終例会

において、内田会長年度の元幹事、福山会員の再入会は嬉

しいことであり、地区数値目標女性会員比率１２％を一気

に実現できました。「ありがとうございます。」 

クラブを活性化するには、やはり会員増強は不可欠です。

増強目標を達成・実現できなかったことは、会長として大

きな反省です。現会員の皆様方のパワーやご縁で、新会員

のご紹介・ご協力をお願いし、今後の増強を期待していま

す。この課題を柳元新会長に引き継ぐことは心苦しいので

すが、お許し願います。 

私は会長最終月の 6 月になり、気が緩んだのか体調が下

降しました。今、あらためて、「健康の大切さ」を実感して

います。以前、『健康に生きていくためには大切なことは何

でしょうか？』という身近なテーマの研修会に参加したこ

とを思い出しました。講師は、「よく噛んでもぐもぐ食べる

こと」「ランランランと楽しく動くこと」「すやすやと眠る

こと」「ワハハと大いに笑うこと」そして「学ぶこと」と、

この 5 つが大切と話されました。この 5 つのうち、眠るこ

と以外はロータリークラブの活動を通して実践できそう

です。皆様、健康第一？例会出席第一？・・・です。ぜひ、

健康に生きていくために大切なことを、一緒に実践いたし

ましょう。まとまりのない退任挨拶を、お許しください。 

最後になりましたが、本日ご出席の皆様方、この一年間、

本当にお世話になりました。ありがとうございました。 

 

【幹事年度末挨拶】 
本日は、皆様の前で、このように、幹事として最後のご

挨拶の機会を頂けることに深く感

謝しております。と、いうのも私は、

疲れやストレスで口の周りだけで

なく、耳の中に疱疹（ほうしん）が

出来る病気で、田中元会員の耳鼻科

で頂いた薬を、点耳（てんじ）し、

先ほどまで休んでおりました。会員

の年齢の順番を数えても、若い年代のはずなのに、大変お

恥ずかしい限りです。 

せっかく復帰された事務局の矢野さんからのメールに

もお返事ができず、最後まで幹事としての十分にその責務

を果たせたかというと、課題ばかりが浮かびます。おそら

く池田会長が事務局とも丁寧に対応してくださたり、一つ

一つを前に進めてくれたことだと思います。 

他にも、例えば、せっかく入会して頂けた会員にもっと

できることがなかったのか、例えば、例会では出席・欠席

問わず会員全員へ声掛けできたのか、また先ほど申し上げ

た事務局との連携が十分だったのかなど、本日の最後の例

会を迎えても気がかりなことばかりです。しかし、今年度、

幹事を経験したからこそ学んだことを活かし、また反省す

べきは反省をすることで、より良いクラブの一員となるこ

とに向けて、私も成長していきたいと思います。 

今日は耳が痛く、直前までお休みも考えました。それで

も出席をしたのは、こんな私でも幹事として、ひとつある

ことを達成したかったからです。「年間通しての出席率１

００％」。出席することが何より大切というロータリーク

ラブの義務を幹事として果たすことができ、大変うれしく

思っています。今年度、毎回、直井副ＳＡＡが、発行して

くれたオンライン会議のＵＲＬがあります。仮に皆さまの

お仕事が忙しくても、場所や移動時間に一切制約を受けず、

出張先や職場、また自宅でも柔軟に例会への出席が出来る

ようになっています。私もこれに助けられました。 

 特に新入会員の皆さんや会員の皆さんに、幹事として

のメッセージというおこがましいことですが、年度末を迎

えた今日の例会で、改めて出席について考える機会になれ

ばうれしいです。 

ご存じのとおり、週に１回の例会出席では、多くの会員

とのコミュニケーションを取ることが出来ます。その上で

フェローシップを大きく深めることで、それらは素敵なき

っかけをもたらすはずです。 

私が時おりダウンした際、厳しいスケジュールの中、各

方面に対応されながらも、いつも笑顔で「無理しないで」

と声を掛けて続けてくれた池田会長に心から感謝申し上

げます。池田会長だからこそ、このクラブはこれまで以上

に温かい雰囲気で、会員がロータリーを楽しむことができ

たものと思います。 

これから新しく柳元会長にそのバトンがうつっても、私

は会長のリーダーシップのもと１年間活動ができたこと

を、決して忘れることはありません。今後も、池田会長が

築いた絆を大切にし、さらなる成長と発展を目指していき

ましょう。ロータリーの大きな家族の私たちは、その結束

によって、更に素晴らしい未来を切り拓いていけると信じ

ています。 

最後になりましたが、会員のお一人お一人のご協力とサ

ポートも、この１年間に欠かすことのできないものでした。

改めて１年間、皆さん本当にありがとうございました。 

 

【ロータリー財団寄付報告】柳元副委員長 

・上期年次基金       160,000 円 

・下期年次基金       150,000 円 

・ポリオ寄付        101,630 円 

・ポリオチャレンジ       5,000 円 

・100 万ドルのお食事(7 回)  47,820 円 

・ウクライナ救援基金     50,000 円 

・パキスタン洪水救援基金   50,000 円 

       合 計    564,450 円 

 

【米山記念奨学会寄付】上川委員 
・上期、下期普通寄付    170,000 円 

・特別寄付          90,000 円 

・米山ランチ(7 回)        30,360 円 

          合 計    290,360 円 

・第 4 回米山功労者     東條正博会員 


